串間市立福島小学校 令和5年2月1日(水)学校だより





新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう

文責:校長 長倉 修

3学期の教育活動~いよいよ中盤へ

連日冷え込みの厳しい1月でしたが、子ども達は、これまでの学校生活と同様に元気に学び、元気に遊ぶ姿 が多く見られました。

昨年末から本年も、全国及び全県的に警戒が続いている新型コロナウイルス、本校では少しずつ落ち着い てきている一方、今年は、インフルエンザの影響も心配される毎日が続いています。社会活動と同じく、本校 においてもこれまでに得られた知見や情報を基に、感染対策を継続しながら、教育活動を停滞させることの ないようにしていきたいと考えています。

今日から2月、もうすぐ立春です。寒風の吹く中にありながらも、学校の梅の木のつぼみも膨らみ、自然界 は確実に春に向けて動き始めています。同じく、学校も着実に年度末に向けて動いています。

子ども達が健康で安全に学校生活を送ることができるように、今後も引き続き、緊張感 をもって取り組んでいきます。ご家庭や地域におかれましても、変わらぬご理解とご協力 をいただきますよう改めてよろしくお願いいたします。

福小の子ども達~校外でも頑張っています!

【くしま学カルタ大会】

1月5日(木)、串間中で行われた本年のくしま学カルタ 大会、市内全小学校と串間中から総勢32名の子ども達 が参加、本校からも11名の代表が参加し、熱戦を展開し



ました。準決勝には本 校から3名が進出し、 そして決勝では、中学: 生との接戦を制して 本校児童が見事優勝 しました!

入賞した児童は次の うございました!

1月学校でのひとコマ・・・・「氷の花」が咲きました!



先日、10年に-度と言われた大寒 波が到来した日の 朝、1年生が生活 科の学習で、たく さんの氷の花を咲 かせました。実は、 前日にトレイに水 を張り、その中に パンジーの花びら

皆さんです。おめでと!を入れ、外に置いていたもの。色鮮やかな氷の花に、 大喜びの子ども達でした。

(本校ホームページにも掲載しています。)

【串間市青少年の声を聞く会】



14日(土)、串間i 市文化会館大ホー ルで行われた本年 度の市青少年の声 を聞く会。

市内全小学校と 串間中、福島高校かり ら代表の子ども達! 全18名が、それぞ れの思いを発表しま した。

本校からは、6年生の〇〇〇〇さんが代表として参加 し、「食品ロス」をテーマにした素晴らしい発表で、ホール! 内の全ての聴衆の心をつかみました。会の最後を締めく くる表彰式では、見事、優秀賞に選出されました。おめで とうございました!

2月の主な行事 1日(水)全校集会 卒業式練習(6年)

4日(土)6年生ロマンウォーク

7日(火)クラブ活動 8日(水)読み聞かせ(3~6年) 長縄大会 ALT訪問(6年)

9日(木)卒業式練習

11日(土)祝日 建国記念の日

13日(月)卒業式練習(6年) 14日(火)火育活動(6年)

15日(水)読み聞かせ(6年) ALT訪問(5年)

16日(木)全校一斉ノーメディアデ 17日(金)参観日・学校保健委員会

ALT訪問(4年)

22日(水)読み聞かせ(1年)

23日(木)祝日 天皇誕生日

24日(金)卒業式練習(6年)

28日(火)委員会活動

上記は、変更になる場合もあります。